
Protokoll der Mitgliederversammlung des Eubaer Sportverein 92 e. V. am 04.05.2023 

 

Ort:    Vereinsheim Am Sportplatz 
Zeit:    18.00 Uhr bis 19.00 Uhr 
Versammlungsleiter:  Herr Jentzsch 
Protokoll:   Herr Hopfe 
Anwesende:   6 Mitglieder  

 
 
 
1. Begrüßung, Eröffnung und Abstimmung zur Tagesordnung: 

 
Der Vorsitzende Herr Jens Jentzsch begrüßt die außer ihm anwesenden 6 Mitglieder. Er eröffnet die 
Mitgliederversammlung. Er stellt fest, dass die Ladung ordnungsgemäß (über Bekanntmachung an den 
bekannten Informationstafeln und auf der Internet-Seite) erfolgt ist. 
 
Die vorgeschlagene Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 
 
2. Wahl Versammlungsleiter und Protokollführer: 

 

Herr Jentzsch wird einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt. Herr Hopfe wird einstimmig zum 
Protokollant gewählt. 
 
 
3. Bericht Vorsitzender: 

 

Der Bericht des Vorsitzenden wird durch Herrn Jentzsch vorgetragen. 
Zu Beginn informiert Herr Jentzsch über die Umstände die zur Abmeldung der Männermannschaft im 
Sommer letzten Jahres geführt haben und zeigt sich zuversichtlich, bald wieder eine Eubaer 
Mannschaft melden zu können. Neben 8-10 Spielern der alten Mannschaft könnten eventuell 
Nachwuchskräfte früherer Eubaer-Jugendmannschaften zurückkehren und man sei auch im Kontakt 
mit Spielern anderer Mannschaften, welche einen Bezug zu Euba oder Eubaer Spielern haben. 
 
Der Sportverein soll auf jeden Fall weiter bestehen, auch wenn momentan keine Männermannschaft 
besteht. 
 
Des Weiteren berichtet Herr Jentzsch über die zeitweise Vermietung des Rasenplatzes an den Athletik 
Sonnenberg e.V. und den SV Grün Weiß Niederwiesa, wodurch Einnahmen zur Bestreitung laufender 
Betreiberkosten erzielt werden können. 
Diesbezüglich wurden Saison-befristete Verträge mit beiden Vereinen unterzeichnet. 
 
Insbesondere mit dem Athletik Sonnenberg e.V. zeichnen sich jedoch Probleme in Bezug auf 
Ordnung, Sauberkeit und im Umgang mit überlassenen Materialien ab. 
Hier muss der Mieter immer wieder ermahnt werden und eine Verlängerung des Vertrages unsererseits 
wird wohl eher nicht in Erwägung gezogen. 
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4. Berichte aus den Abteilungen: 

 
Die Abteilungsleiterin Frauensport Frau Götze ist urlaubsbedingt nicht anwesend, hatte sich aber 
vorher abgemeldet. 2 Vertreterinnen berichten, dass es in der Sportgruppe keine Besonderheiten gibt. 
Die Anmerkung, dass die Beleuchtung in der Halle teilweise ausgefallen ist, greift Herr Hopfe auf und 
berichtet, dass die Firma Lindner (Elektriker) bereits vorinformiert ist. Voraussichtlich werden in den 
Sommerferien die defekten Leuchtstoffröhren ersetzt. 
  
Von der Abteilung Tanzsport ist auch diesjährig leider kein Mitglied anwesend, sodass keine 
Informationen ausgetauscht werden können. 
-> Herr Jentzsch wertet die fehlende Kommunikation als Zeichen dafür, dass „alles läuft“… 
 
Auch von der neu gegründeten Abteilung „Kindersport“ ist niemand anwesend. 
Hier erklärt Herr Hopfe nur kurz den Sachverhalt und die Zusammensetzung. Die Leiterin der 
Sportgruppe ist Frau Haller und die Kontaktdaten können auf der Internetseite des Vereins abgerufen 
werden. 
 
Als Abteilungsleiter Fußball gibt Herr Jentzsch nochmals einen kurzen Abriss und Einblick in die 
Abteilung. 
 
Unsere Minikicker der F-Junioren trainierten fleißig und starten in der kommenden Saison als E-
Junioren in den “offiziellen Spielbetrieb“. 
Der Übungsleiter Thomas Müller wird für sein Engagement gelobt und Herr Jentzsch fügt an, dass 
auch sein Sohn im Betreuerstab der Mannschaft mitwirkt.  
 
Außerdem gibt es weiterhin noch ein „Freizeit-Team“ in der Altersklasse 11-14 Jahre, welches Gerd 
Kretschmar nun schon über 4 Jahre betreut. 
Leider lassen die Mannschaftsstärke und die großen Altersdifferenzen keine Teilnahme am offiziellen 
Spielbetrieb zu, aber die Kinder haben trotzdem Spaß beim Training. 
   
Für den Spielbetrieb in der kommenden Saison (2023/2024) hofft Herr Jentzsch mit 2 gemeldeten 
„Eubaer“ Fußballmannschaften wieder starten zu können: 
Herrenmannschaft (evtl. auch als Spielgemeinschaft) 
E-Junioren  (reine Eubaer Mannschaft) 
 
 
5. Bericht Kassenwart und Kassenprüfer: 

 

Herr Januschkowetz verliest als verantwortlicher Kassenprüfer den Prüfbericht und äußert sich 
abschließend lobend über die wie immer ordnungsgemäße Buchführung im Verein. 
Der Kassenprüfbericht ist dem Protokoll als Anlage beigefügt. 
 
Herr Jugel erläutert im Anschluss detailliert den Kassenbericht zum Abschluss des Geschäftsjahres 
2022, sowie die Ausgaben- und Einnahmesituation im abgelaufenen Jahr. 
 
Herr Jugel erwähnt die Möglichkeit der Einsichtnahme in den abschließenden Bank-Kassenbericht 
von 2022. 
Der Bericht ist als Anlage dem Protokoll beigefügt. 
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Weiter lobt er abermals das große Engagement von Herrn Hopfe im Bereich Fördermittelerschließung, 
sowie den wichtigen Finanzbeitrag der Schule als Mitnutzer unserer Vereinsanlagen. Auch für diese 
aufwendige und gewissenhafte Abrechnung zeichnet Herr Hopfe verantwortlich. 
 
 
6. Aussprache zu den Berichten: 

 
Herr Jentzsch fragt nach Anmerkungen zu den vorgetragenen Berichten und bedankt sich beim 
Kassenwart und Kassenprüfer für die umfangreichen Informationen zur Finanzlage des Vereins. 
Abschließend bittet er unter vorgenannten Voraussetzungen um die Entlastung des Vorstandes. 
 

 
7. Entlastung des Vorstandes: 

 
Der Vorstand wird einstimmig für das vergangene Wirtschaftsjahr 2022 entlastet. 
 
 
8. Beschluss Finanzplan und Investitionen 2023 

 
Herr Jugel gibt einen kurzen Abriss für den Haushaltsplan 2023 und die darin enthaltenen 
Finanzmittelzusammensetzungen.  
Insbesondere die verschiedenen Fördermittel und die anteilige Umlage der Betriebskosten an das 
Schulamt, aufgrund der Nutzung der Vereinsanlagen durch den Schulsport werden durch Herrn Jugel 
nochmals erläutert und als unabdingbarer Finanzzweig herausgestellt.   
Weiterhin informiert er über die geplante Instandsetzung der Laufbahn am Sportplatz, in deren 
Umfang auch die Weitsprunganlage für den Schulsport integriert werden soll. 
Die dafür notwendigen finanziellen Eigenmittel sind durch Rückstellung vorhanden. 
 
Herr Hopfe merkt an, dass ggf. das Schulamt jedoch den nach Fördermittel fehlenden Betrag 
übernehmen will, da der Sportverein die Anlagen diesbezüglich nicht selbst nutzt. 
 
Der von Herrn Jugel vorgestellte Gesamt-Haushaltsplan für 2023 ist als Anlage dem Protokoll 
beigefügt. 
Herr Jugel fasst kurz zusammen und im Anschluss wird der Finanzplan für 2023 einstimmig 
beschlossen. 
 
             
9. Sonstiges 

 

Herr Jentzsch bedankt sich bei der Frauensportgruppe für den uneigennützigen, spontanen Hilfseinsatz 
bei der Reinigung des Clubraums, welcher durch die sehr frequentierte Nutzung der letzten Monate 
übermäßig verschmutzt war. 
Die beiden anwesenden Mitglieder der Frauensportgruppe bestätigen den doch erheblichen Aufwand 
und fordern mehr Sorgsamkeit der Nutzer, bzw. eine bessere Reinigung nach Nutzung. 
 
Herr Jentzsch räumt ein, bei der Übernahme nach Veranstaltungen teilweise etwas „nachlässig“ 
gewesen zu sein und verspricht „schärfere“ Kontrolle. 
Herr Hopfe fügt an, dass auch Anwohner sich hin- und wieder über Veranstaltungen im Clubraum 
beschweren, insbesondere über Lärmbelästigung und die Dauer der Veranstaltungen (teilweise bis 4 
Uhr). 
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Als kurzfristige Lösung wird vereinbart, die Kaution zu erhöhen und diese bis 4 Wochen nach 
Veranstaltung einzubehalten, um ggf. eingehende Beschwerden durch Einbehaltung ahnden zu 
können. 
Als spätestes Veranstaltungsende ist 2.00 Uhr in den Verträgen festzuhalten. 
 
Als letzten Punkt unter „Sonstiges“ gibt Herr Januschkowetz sein Ausscheiden aus dem Vorstand und 
dem Verein bekannt. 
 
Aus Altersgründen wird er künftig nur noch als gern gesehener Besucher und Gast im Verein 
anzutreffen sein. 
Der Vorstand bedankt sich bei Herrn Januschkowetz für die jahrzehntelange Verbundenheit und 
Übernahme verschiedenster Aufgaben im Verein. 
 
Die Nachfolge für sein letztes Amt als Kassenprüfer wird künftig Frau Hergenröther übernehmen, bei 
der sich der Vorstand für die Unterstützung herzlichst bedankt. 
 

 

10. Schlusswort des Vorsitzenden: 

 
Der Versammlungsleiter bedankt sich bei allen anwesenden Mitgliedern für die Aufmerksamkeit. 
Er stellt fest, dass insbesondere der beschlossene Finanzplan nun wieder eine gute Grundlage für das 
laufende Geschäftsjahr 2023 bietet. 
 
Herr Jentzsch ruft alle anwesenden Mitglieder auf, sich auch weiterhin nach Hilfen jedweder Art, 
sowie potentiellen Sponsoren umzuhören und entsprechende Werbung für den Verein zu machen. 
Insbesondere die Spielergewinnung für den Männerbereich und die Suche nach einem Trainer sind 
aktuell die Priorität Nr.1, um schon möglichst diesjährig zum Saisonstart wieder ein Team melden zu 
können. 
 
Herr Jentzsch dankt nochmal allen Anwesenden, insbesondere dem Kassenprüfer und dem gesamten 
Vorstand und Verabschiedung. 
 
Chemnitz, 05.04.2023 
 
Jan Hopfe 
Protokollführer 
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